

0-1-Jährige (per Stichtag 01.09.2023)

Bienenwabe, Stadtwichel & Bingser Zwergenvilla
VOLLTARIF

2023/2024	1 Tag	2 Tage	3 Tage	4 Tage	5 Tage
Vormittag 07:00 - 12:00 Uhr (5h)	55,17 €	110,33 €	165,50 €	220,66 €	275,83 €
Vormittag+Mittag 07:00 - 14:00 Uhr (7h)	77,23 €	154,46 €	231,69 €	308,92 €	386,16 €
Nachmittag 14:00 - 17:00 Uhr (3h)	33,10 €	66,20 €	99,30 €	132,40 €	165,50 €
Abend 17:00 - 17:30 Uhr (0,5h)	5,52 €	11,03 €	16,55 €	22,07 €	27,58 €
Ganzttag 07:00 - 17:30 Uhr (10h)	115,85 €	231,69 €	347,54 €	463,39 €	579,23 €

Die Beiträge verstehen sich als Monatsbeiträge. Änderungen möglich.

Pro Mittagessen werden 5,40 € nach tatsächlichem Konsum verrechnet.

Pro Halbttag wird eine Jause von 0,54 € verrechnet.

Achtung: Es wird ein Mindestbetrag von 20€ eingehoben.

Es müssen mind. 3 Halbtage gebucht werden



0-1-Jährige (per Stichtag 01.09.2023)

Staffelung 75%

2023/2024	1 Tag	2 Tage	3 Tage	4 Tage	5 Tage
Vormittag 07:00 - 12:00 Uhr (5h)	41,37 €	82,75 €	124,12 €	165,50 €	206,87 €
Vormittag+Mittag 07:00 - 14:00 Uhr (7h)	57,92 €	115,85 €	173,77 €	231,69 €	289,62 €
Nachmittag 14:00 - 17:00 Uhr (3h)	24,82 €	49,65 €	74,47 €	99,30 €	124,12 €
Abend 17:00 - 17:30 Uhr (0,5h)	4,14 €	8,27 €	12,41 €	16,55 €	20,69 €
Ganzttag 07:00 - 17:30 Uhr (10,5h)	86,88 €	173,77 €	260,65 €	347,54 €	434,42 €

Staffelung 50%

2023/2024	1 Tag	2 Tage	3 Tage	4 Tage	5 Tage
Vormittag 07:00 - 12:00 Uhr (5h)	27,58 €	55,17 €	82,75 €	110,33 €	137,91 €
Vormittag+Mittag 07:00 - 14:00 Uhr (7h)	38,62 €	77,23 €	115,85 €	154,46 €	193,08 €
Nachmittag 14:00 - 17:00 Uhr (3h)	16,55 €	33,10 €	49,65 €	66,20 €	82,75 €
Abend 17:00 - 17:30 Uhr (0,5h)	2,76 €	5,52 €	8,27 €	11,03 €	13,79 €
Ganzttag 07:00 - 17:30 Uhr (10,5h)	57,92 €	115,85 €	173,77 €	231,69 €	289,62 €

Staffelung 25%

2023/2024	1 Tag	2 Tage	3 Tage	4 Tage	5 Tage
Vormittag 07:00 - 12:00 Uhr (5h)	13,79 €	27,58 €	41,37 €	55,17 €	68,96 €
Vormittag+Mittag 07:00 - 14:00 Uhr (7h)	19,31 €	38,62 €	57,92 €	77,23 €	96,54 €
Nachmittag 14:00 - 17:00 Uhr (3h)	8,27 €	16,55 €	24,82 €	33,10 €	41,37 €
Abend 17:00 - 17:30 Uhr (0,5h)	1,38 €	2,76 €	4,14 €	5,52 €	6,90 €
Ganzttag 07:00 - 17:30 Uhr (10,5h)	28,96 €	57,92 €	86,88 €	115,85 €	144,81 €

Staffelung Mindesttarif

2023/2024	
bis 25 Wochenstunden	20,00 €
für jede weitere Stunde	1,00 €

Die Beiträge verstehen sich als Monatsbeiträge.

Pro Mittagessen werden aktuell 4,34 € verrechnet. Pro Halbtage wird eine Jause von 0,54 € verrechnet.

Achtung: Es wird ein Mindestbetrag von 20€ eingehoben. Mindestbuchung sind 3 Halbtage!

Änderungen möglich.

